
Protokoll: 

Ratsmitglied Bohn meldet für die CDU-Ratsfraktion noch Beratungsbedarf an. 

Die Vorlage wird in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Allgemeine Bau- und 

Liegenschaftsverwaltungen vertagt. 

 


